



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Carmen Varela, Abogados de Familia, incorpora un área de asesoramiento en activos digitales en su oferta de servicios

La vuelta al nuevo curso jurídico trae las primeras novedades en los despachos de abogados, siempre buscando mejorar su oferta de servicios de cara a sus clientes. **La gestión de activos digitales se ha convertido en cuestión clave en la abogacía de los negocios**, lo que ha hecho que firmas como ECIJA o [Ceca Magán Abogados](#), entre otras, creasen distintas áreas para la gestión de dichos intangibles.

Ahora la iniciativa aterriza en la abogacía de Familia donde se gestionan grandes patrimonios, algunos de ellos digitales. En este contexto, el despacho **Carmen Varela, Abogados de Familia**, referente nacional e internacional en Derecho de Familia y sustracción internacional de menores, anuncia la creación de su nuevo Departamento de Familia y Activos Digitales, convirtiéndose en pionero en España en ofrecer un servicio jurídico integral en esta materia.

El bufete está liderado desde Barcelona por **Carmen Varela** y cuenta con un equipo multidisciplinar especializado en Derecho de Familia, sustracción

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |